

Moderner Staat

ERP mit Agresso

[10.09.2008] Auf der Messe Moderner Staat zeigt die Firma Agresso ihre ERP-Lösungen für den Public Sector. Über den Praxiseinsatz berichtet der Kämmerer der Stadt Freudenberg.

Die Firma Agresso zeigt vom 4. bis 5. November 2008 auf der Messe Moderner Staat in Berlin ERP-Lösungsansätze für die öffentliche Verwaltung. Das Motto lautet: „Das will ich sehen! Es ist höchste Zeit, von ERP-Anbietern bessere Antworten zu verlangen.“ Auf Stand 2/270 informieren Fachleute von Agresso zu Themen wie Umsetzung der EU-Dienstleistungsrichtlinie, Doppik oder TVöD. Darüber hinaus zeigen die Experten, wie sich mit einem ERP-System, das ohne großen Aufwand selbstständig an neue Anforderungen angepasst werden kann, Kosten reduzieren lassen. Jörg-Michael Schrader, Kämmerer der Stadt Freudenberg, stellt das Agresso-Großprojekt in der Kommune in einem Vortrag vor. Außerdem steht er am Unternehmensstand für Fragen zur Verfügung.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Moderner Staat 2008, Agresso, ERP-Systeme, Freudenberg, Jörg-Michael Schrader